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COVID-19 и его последствия. 

 2020 год начался не лучшими новостями и так же продолжился. К всемирной пандемии не был готов 
никто, что негативно повлияло не только на экономику стран, но и на образование. Проблемы у школьников 
были самые разнообразные: от отсутствия нормального интернета в населенных пунктах и технологий для 
учебы дистанционно, до неработающих образовательных платформ, с чем и столкнулись лицеисты в начале 
апреля. В основном, задания размещались в сетевом городе, но несколько дней в него невозможно было зай-
ти, к счастью, сайт быстро заработал, но появилось новое условие пользования: нажимать кнопку выхода из 
системы во избежание перегрузок. 
 Спустя месяц карантина дистанционное обучение стало нормой. Учителя проводили уроки в zoom, 
некоторые в discord, что было почти так же удобно, как занятия вживую. Домашнюю и классную работу мы 
периодически выполняли в виде тестов на разных сайтах. Да, у дистанционки всё ещё были минусы: отсут-
ствие живого общения с одноклассниками(стоит заметить, что не все считали это минусом) и школьными 
друзьями, почему-то кажущаяся бесконечной домашняя работа и прочее. Но у дистанционного обучения, по 
мнению некоторых, был один большой плюс: они больше не тратили время на дорогу до школы. 
 К счастью, за время изоляции вероятность заразиться коронавирусом снизилась, и мы можем вер-
нуться в любимый лицей, но помните, что стоит сохранять бдительность: по возможности соблюдать соци-
альную дистанцию, носить маску и обрабатывать руки антисептиком после посещения улицы. 
 
Борисова Александра, 10Г 

Новички. 

 Ежегодно самые умные ребята города проходят отбо-
рочные испытания и приходят учиться в наш лицей. В этом 
году к нам прибыли четыре пятых и один новый восьмой 
класс. В связи с кабинетной системой, появившейся в этом 
году, для учеников, которые совсем не знали где и что нахо-
дится, была проведена квест-игра основанная на знакомстве 
со школой и сотрудниками Лицея. 
 Не спеша передвигаясь по лицею в поиске различных 
мест, расположения которых следовало запомнить, ученики, 

применяя навыки общения с людьми, с большим интересом выполняли несложные задания и решали логи-
ческие задачки, кто-то с большим, кто-то с меньшим энтузиазмом, но, по итогу, новые лицеисты получили 
полезные знания, которые точно пригодятся в их школь-
ной жизни. 
 Мы с огромной радостью приветствуем новых 
учеников и желаем им успехов как в учебной, так и в 
творческой деятельности. 
 
 
Тишанский Кирилл, 9б 
 

 Выпуск №1                                          Эхо Лицея 



 Выпуск №1                                          Эхо Лицея 

 

Новички, как дети, только учителя. 

 В этом году в нашу школу пришло не только много новых учеников, но и учителей. Мы бы хотели 
познакомить вас с некоторым из них. Вот несколько интересных фактов о наших новых педагогах. 
 
 Баженова Евгения Вениаминовна, учитель музыки, умеет готовить сырники за 15 минут и 
научит вас в своём Инстаграм @bazhenova.ev 
 Тимофеева Светлана Ивановна, учитель русского языка и литературы, собирает самые слад-
кие ягоды на районе и варит вкусное варенье 
 Маркова Марина Валерьевна,педагог-психолог младшей ступени, родилась и выросла на Алтае, 
любит заниматься скалолазанием 
 Плотников Александр Сергеевич, учитель проектной технологии воспитал умную кошку, ко-
торая замечая дно миски начинает требовать добавку, жалобно мяукая 
 Сидоров Андрей Анатольевич, учитель ОБЖ, служил в Федеральной Службе Исполнения 
Наказаний 14 лет и был награжден медалью первой степени "За отличие в службе" 
 Вебер Ирина Владимировна, учительница математики, родилась в Сибири, занимается туриз-
мом, любит кататься на лыжах и сплавляться по рекам Чувашии, особенно по Кокшаге. 
 Вот такие невероятные личности стали стали педагогами Лицея #3. Надеемся, что за долгие годы 
работы с лицеистами они раскроются нам с еще более интересных сторон. 
 

 

 

Салдыркина Валерия и Иванова Светлана 9о 

Эхо выпускников. 
 Учебный год в лицее - это всегда море ярких эмоций, впечатлений, полезных знаний и навыков. Ли-
цеисты на столько привыкли к многообразию лицейской жизни, что просто не представляют себе иной об-
разовательный процесс. Но как же выпускники? Как они привыкают у новым условиям? Мы решили спро-
сить об этом у новоиспечённых студентов. 
 «Какова самостоятельная жизнь на вкус? Какой совет ты бы дал будущим выпускникам?» 
 «Здравствуйте, я Захаров Артем, выпускник 2020 года. Сейчас я расскажу вам о самостоятельной 
жизни. Поначалу все казалось очень странным и необычным, но через несколько дней все координально 
поменялось, я начал ощущать свободу... Свободу выбора, свободу действий - это просто непередаваемое 
ощущение. Конечно, порой тяжело осознавать, что ты живёшь в одиночестве и рядом нет родных, но из-за 
этого встреча с ними становится все желаннее и желаннее. 
Выпускникам хочу посоветовать готовится заранее и не волноваться по поводу егэ, ведь мы же лицеисты. 
Сдадите, куда денетесь, как говорится)» 
 Захаров Артем (Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого) 
 «Расскажи, есть ли жизнь после лицея? Что ждёт учеников за стенами школы? Если бы была 
возможность повернуть время вспять, ты бы вернулся в лицей?» 
 «Жизнь после лицея несомненно есть. И думаю здесь будет уместна цитата из "Острова сокровищ": 
"Те из вас, кто останутся в живых, будут завидовать мертвым". Но это конечно же шутки. Первый месяц в 
университете дался мне гораздо проще, чем я думал. Я даже умудрился отдохнуть от ЕГЭ, периода подачи 
документов в ВУЗы и сдачи вступительных испытаний. 
 За стенами школы вас несомненно ждут новые знакомства и новые ощущения, грубо говоря, вас 
ждёт взрослая жизнь. Особенно, если вы собираетесь поступать в другой город. Здесь главное помнить, что 
не смотря на отсутствие постоянного контроля от ваших родителей, учёба должна быть на первом месте. 
Хотя и про внеучебную жизнь забывать не стоит. Практически в каждом ВУЗе есть различные студенческие 
организации — вступайте и живите в кайф! 
 А что касается возвращения в лицей, то да, несомненно, я бы хотел повернуть время вспять и вер-
нуться в свой 11 класс, так как по понятным всем нам причинам, выпуску нашего года не удалось достойно 
завершить выпускной класс. 
 В заключение хотелось бы сказать, что студенческая жизнь действительно интересная, но я бы посо-
ветовал вам ценить ваши школьные будни, по той просто причине, что всегда можно поступить в ещё один-
два-три ВУЗа, но обратно в школу вы уже не вернётесь)» 
 Ливанов Александр (Научный исследовательский университет Высшая Школа Экономики) 
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Баскетбол в лицее. 
 Здравствуйте, дорогие читатели! Сегодня речь пойдёт о новостях команды за очень длинный период. 
Поэтому читайте внимательно и постарайтесь ничего не упустить. 
 Выступление команды на чемпионате ПФО. 
 В конце марта 2020, перед наступлением 5-месячного карантина, команда отправилась на чемпионат 
ПФО Школьной Баскетбольной Лиги КЭС-БАСКЕТ. Соревнования проходили в городе Нижний Новгород, 
на базе “Море Спорта”. Условия были отличные: просторный зал, уютные комнате, обустроенная террито-
рия. Под руководством Мартьянова Олега Борисовича команда провела 2 матча в группе и 3 матча в плей-
офф, по итогам которого заняла 3 место! Решающей для Чебоксарских Физиков был матч с командой 
“Орешки”, из города Йошкар-Ола. Именно с ними ребята столкнулись в полуфинале, где уступили в упорной 
борьбе, приложив все усилия. Завершающим матчем на съезде стал матч с казанской командой “Золотая Ор-
да”, которых Физики обыграли в матче за бронзу! 
 Суперфинал Чемпионата Школьной Лиги 
 Каждая команда-призёр получила путёвку на суперфинальный этап чемпионата, где двадцать лучших 
школьных команд России борятся за титул чемпиона! К сожалению, из-за эпидемиологической ситуации в 
стране суперфинал решили отменить, а все команды –признать призёрами. Таким образом, МАОУ лицей №3 
впервые в своей истории стал призёром суперфинального этапа, где все игроки команды являлись действую-
щими учениками родного для них лицея. Ещё раз стоит отметить работу Мартьянова Олега Борисовича и 
Черепанова Константина Анатольевича, которые ежедневно тратили свои силы и время ради достижения 
этого результата. 
 Выпуск поколения 
 Вместе с учебным годом 2019/2020 ушли ученики одиннадцатых, на тот момент, классов. 
Барабанов Андрей, Орлов Дмитрий, Васильев Григорий, Терентьев Илья, Димитриев Евгений, Серов Никита. 
Все они внесли огромный вклад в историю лицея. Мы желаем им удачи на дальнейших этапах обучения и 
спортивной жизни! 
 Отдельно отметим капитана команды Андрея Барабанова, который стал спортсменом года 2019/2020, 
за что получил почётный трофей от тренера Константина Анатольевича. 
 Так же команду покинул самый прогрессирующий игрок сезона 2019/2020 Иванов Евгений. Евгений 
был трудолюбив не только в области спорта, но и в учёбе, за что получил приглашение в Физико-
технический лицей при МФТИ. 
 Тренировки во время карантина 
 Как только стало понятно, что на улицы выхо-
дить- небезопасно Олегом Борисовичем было принято 
решение о переводе тренировок в домашний режим. 
Каждый снарядился имеющимся подручным инвента-
рём и старался поддерживать себя в игровой форме. 
Как только были сняты ограничения о самоизоляции, и 
было разрешено заниматься спортом- наша команда 
отправилась на уличные площадки. Каждый имел 
свою бутылку воды, никаких рукопожатий и минимум 
контактов- так начинались тренировки. Сразу как си-
туация в республике стала лучше возобновился полно-
стью привычный режим. 
 Подготовка к сезону 2020/2021 
 Подготовка к новому сезону была начала со 
скаутской работы. Тренерами и новым капитаном ко-
манды- Владиславом Купташкиным были отобраны 
лучшие игроки запаса для перевода в основную команду. 
 Поприветствуем новичков: 
 Гордеев Роман, Портнов Сергей, Бурков Артём, Верзилин Илья, Васильев Паша, Глебов Глеб, Ки-
рилл Кадуков, Кирилл Павлов, Александр Андреев, Даниил Шпарёв, Иван Прохоров, Никита Емельянов.  
Желаем достижения всех целей в составе Чебоксарских Физиков. 
 Пресс-атташе клуба 
 Представляем вас учеников, которые согласились стать пресс-атташе ШБК Чебоксарские Физики: 
Васильев Александр (фотограф клуба) и Филиппова Диана (пресс-секретарь). Выражаем благодарность за 
желание сотрудничать! 
  
 Купташкин Владислав 11г 
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Над выпуском работали:  

Главный редактор—Яковлев Георгий ,11г  

Купташкин Владислав, 11 Г 

Борисова Александра, 10Г 
Тишанский Кирилл, 9б 
Салдыркина Валерия, 9о 

Иванова Светлана, 9о 

Дарья Алексеевна, педагог-организатор старшей 
ступени  

 

 

Немного судоку. 

1) 2) 

Проверь, насколько хорошо ты играешь в судоку. Ответы в следующем номере. 

3) 4) 


